



25.02.2022

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Kiedrich
Frau Beate Schmidt
Marktstraße 27, Rathaus
65399 Kiedrich

Sehr geehrte Frau Schmidt,
bitte nehmen Sie den folgenden **Antrag** auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung:

Aufstellung einer DHL Paketstation

Der Gemeindevorstand wird gebeten, einen geeigneten Platz in der Gemeinde Kiedrich festzulegen auf dem eine DHL Paketstation errichtet werden kann und mit der Deutschen Post DHL Group Gespräche über die Aufstellung einer für das Gemeindegebiet im Umfang sinnvollen Paketstation zu führen.

Begründung:

Der Onlinehandel erreichte in den letzten Jahren, verstärkt durch die Pandemie, neue Umsatzrekorde. Diese Entwicklung wird sich vor allem im Non-Food Bereich weiter fortsetzen. Aber auch der Einkauf von Lebensmittel und sogenannten Kochboxen per Versand wächst stetig. Bisher waren durch Homeoffice Regelungen vielen Menschen oft zu Hause anzutreffen. Pakete konnten so problemlos ausgeliefert werden. Dies wird sich mit großer Wahrscheinlichkeit mit den Lockerungen der Corona Regeln ab dem 20. März ändern. Daher ist eine Paketstation in der Gemeinde Kiedrich für die Bürgerinnen und Bürger ein wichtiger infrastruktureller Baustein. Zudem sparen Paketstationen, da das Lieferfahrzeug für viele Paket nur einen Abladeort anfahren muss, auch CO2 ein und leisten einen Beitrag für den Klimaschutz und für weniger Verkehr im Ortsgebiet. Als mögliche Aufstellflächen kommen beispielsweise der Bürgerhausparkplatz, der Parkplatz „Im Bangert“ oder der Penny Parkplatz in Frage.

Mit freundlichen Grüßen
Andreas Zorn
Fraktionsvorsitzender